



Mardi, 11 juin 2019

Communiqué de presse :

Le SNES-FSU apporte son soutien à Grégoire Perra

Grégoire Perra, professeur de philosophie, travaille depuis de nombreuses années sur les écoles Steiner-Waldorf et la doctrine anthroposophique. À la suite de sa participation à un colloque sur les dérives sectaires, il a reçu deux assignations en justice pour injure et diffamation.

Défenseur d'une école émancipatrice pour tous les élèves, construite sur le savoir, la raison et l'esprit critique, le SNES-FSU, premier syndicat des personnels du seconde degré public, apporte son soutien à Grégoire Perra dans son travail d'alerte sur des pratiques pseudo-scientifiques qui peuvent cibler des élèves dans certaines écoles.